

# „Olympische Spiele“ im Blücherpark

Michael-Ende-Grundschule veranstaltete Sport- und Spielefest im Zeichen der fünf Ringe

Von DIETER BRÜHL

**BILDERSTÖCKCHEN.** Das Olympische Feuer brennt im Blücherpark. Ein typischer Fall von Sommerlochthema oder doch ehrgeizige Pläne der Stadt Köln für 2040? Weder noch, knapp einen Monat vor Beginn der Olympischen Sommerspiele in London hatte die Katholische Michael-Ende-Grundschule aus Ehrenfeld die Olympische Flagge mit den fünf Ringen auf der großen Wiese am Kahnweiher aufgestellt. Anlass war das diesjährige Sport- und Spielefest der Schule.

Ähnlich der feierlichen Zeremonie im griechischen Olympia, hatten sich die 86 Schüler der Klassen eins bis

vier im Blücherpark um eine große Grillschale versammelt. Von Klassensprecher zu Klassensprecher wurde die ganz profan mit einem Feuerzeug entzündete „Fackelkerze“ weiter gereicht, bis eine der Schülerinnen schließlich die Holzscheite in der Schale damit entzündete. Bevor die Wettkämpfe dann begannen, sangen Schüler und Lehrer gemeinsam die Schulhymne auf die Melodie der „Eurovisionshymne“.

Zu Beginn der „Spiele“ fand in der Disziplin „Laufen“ der Spendenlauf für das UNICEF-Projekt „Schulen für Afrika“ statt. Alle Schüler gemeinsam drehten eine Viertelstunde lang Runden um die Wiese. Der eine schaffte mehr, der andere



Im olympischen Geist versammelten sich die Grundschüler um das Feuer. (Foto: Brühl)

weniger. Das war am Ende egal. „Dabeisein ist alles“ war beim Lauf das Motto, und stolz zählte jeder einzelne Schüler seine Stempel für die gelaufenen Runden. Das so erlaufene Sponsorengeld geht zur Hälfte an Unicef und zur anderen Hälfte an den Förderverein der Schule.

Anschließend nahmen die einzelnen Klassen an unterschiedlichen Sportspielen nach den Olympischen Ringen teil. Da schon der Spendenlauf im Zeichen des schwarzen Ringes gestanden hatte, blieben noch der rote, blaue, grüne und gelbe Ring. Dort kämpften die Schüler beim Werfen, Ballwurf, Staffellauf und bei Spaßspielen um Punkte für ihre Klasse und den begehrten Wanderpokal.